



### Concluye la operación para ceder en administración parte de la cartera de Banca Serfín

- **Banorte concreta el pago de 2,741.3 millones de pesos para obtener los derechos correspondientes**
- **Bancen se encargará de las labores de administración y cobranza de la cartera**
- **Adicional al pago, el IPAB recibirá parte de los flujos provenientes de la recuperación**

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) informa que el día de hoy Banco Mercantil del Norte (Banorte) realizó el pago de 2,741.3 millones de pesos, por los derechos para administrar durante los próximos cuatro años parte de la cartera de Banca Serfín.

El pasado 27 de octubre, Banorte ganó la subasta para convertirse en Agente Administrador de un portafolio de 23,230.4 millones de pesos y que se integra por créditos comerciales, industriales e hipotecarios, además de algunos activos adjudicados.

Como se informó en su oportunidad, esta cartera corresponde al portafolio que Banca Serfín vendió al Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa) entre junio de 1995 y enero de 1997.

El esquema establece una serie de incentivos para procurar la máxima recuperación de los bienes. Adicional al pago por 2,741.3 millones de pesos, el IPAB participará de un porcentaje importante de los flujos derivados de la cobranza, que podrá llegar hasta el 80 por ciento.

Como parte de su estrategia para maximizar la recuperación de estos créditos, Banorte tomó la decisión de que sea Banco del Centro (Bancen), quien se encargue directamente de las labores de recuperación y cobranza durante los próximos cuatro años. Desde junio 1997, Banorte es propietario de la mayoría accionaria de Bancen, integrándose desde ese momento a Grupo Financiero Banorte.

Bancen notificará a los acreditados de que las gestiones de cobranza serán realizadas por esa institución. Con esta operación, el IPAB avanza en la gestión de los activos a su cargo con el propósito de disminuir el costo fiscal asociado a los programas de apoyo a ahorradores. La cantidad que hoy ingresa, forma parte del estimado de recuperación por 20,000 millones de pesos para este año.

ooo000ooo